
 
 
 

ACTA 
 

CONSEJO CIENTÍFICO DEL AREA 
 

22/3/07 
 

Sesión extraordinaria 
 
 
Presentes: Dr. G. Folle, Dr. J. Tort, Dra. I. Ponce de León, Dr. F. Zolessi, 
Dr. S. Martínez, Dra. E. Nunes, Dra. M. Laviña, Dra. A. Silva, Mag. D. 
Agrati, Lic. H. Romero. 
 
Ausentes: Dra. B. Garat, Dr. H. Rubbo, Mag. J. Rinaldi. 
 
 
1. Asuntos entrados
 
1.1 En Memo PB/FC 24.07 del 15/3/07, la Comisión de Maestrías eleva 

la integración del siguiente tribunal, junto con las aceptaciones de sus 
miembros (se transcribe): 

 
Subárea Microbiología
Estudiante: Marta Odizzio 
Presidente: Dra. E. Nunes 
Vocales: Dra. A. Fernández y Dr. C. Lima dos Santos 
Orientador: Dra. M. Soubes 
Co-orientador: Q.F. A. Arias 
Tesis: Caracterización fenotípica de las especies de Temnocephala 
Blanchard, 1849 (Platyelminthes, Temnocepalida) epizoicas de 
Ampullaridae (Mollusca, Gastrópoda) del Sur del Uruguay. 
 
Se aprueba. 
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1.2 (ver actas CCA 21/12/06 y 15/3/07, puntos 2.15 y 3.2 

respectivamente) Comisión de Planificación y Políticas: Se designa a 
los siguientes investigadores como representantes del Area Biología: 

 
 Titulares     Alternos 
 Dr. Omar Macadar    Dr. José Tort 
 Dr. Eduardo Mizraji   Dr. Flavio Zolessi 
 
 Se informa a Comisión Directiva. 
 
 
2. Presupuesto
 
2.1 Se aprueba la propuesta de distribución de los fondos para el 

presupuesto 2007, sugerida por la Comisión de Presupuesto.  
 
 
3. Becas
 
3.1 Criterios para el otorgamiento de becas: Se estudian los criterios 

anteriores junto con el documento realizado por los estudiantes: 
“Consideraciones y propuestas para la asignación de becas de 
Maestría y Doctorado 2007 realizadas por la asamblea de estudiantes 
de PEDECIBA, Biología”. 
Los delegados estudiantiles (Agrati y Romero) realizarán las 
correcciones hechas en la sesión y el formulario será tratado en el 
próximo CCA. 

 
 
4. Informe de Comisión Directiva
 
4.1 Se presenta el presupuesto de la Comisión Directiva 2007, con los 

nuevos ajustes salariales. 
 
4.2 Se delibera sobre la renovación del Consejo de Administración de 

FUNDACIBA y se solicita a las Areas que presenten candidatos para 
el mismo. 

 
 


